



# 眉丈の丘 第2号

「笑顔にあふれ、みんなが輝く学校」

学校メールアドレス rokusei\_es@school.town.nakanoto.ishikawa.jp

新緑が映える過ごしやすい季節を迎えました。早いもので、令和6年度の幕開けからおよそ1カ月が過ぎようとしています。この間学校では、1年間を見通した様々な指導や活動を進めてきており、入学して間もない1年生を含め、全校児童が元気一杯に学校生活を送っています。これも、地域の皆様、保護者の皆様のお支えがあればこそと感謝しております。ありがとうございます。

## 鹿西パトロール隊との対面式

4月12日（金）の5限目に、PTA 会長さんや鹿西駐在所のお巡りさんをはじめとする7名の隊員のみなさんにご来校いただき、「鹿西パトロール隊との対面式」を行いました。コロナ禍にあったため開催を控えてきた対面式は、実に5年ぶりの開催でした。

式では、隊員のみなさんから、自己紹介を兼ねて交通安全への願いについてお話いただき、児童代表から「交通事故にあわないように気を付けて登下校します。」「元気よく挨拶します。」との誓いを伝えました。最後に、全校児童で心を合わせて「見守りお願いします。」と挨拶して、対面式を終えました。



## 学ぶ力の土台「6星パワー」

4月15日（月）の4限目に、学習規律に関する意識を高めるための『スキルタイム集会』を開きました。学習規律は、「学ぶ力」の土台となるもので、学習成果をあげるためには欠かすことができません。

集会では、児童会の代表委員が示す「立腰」「天井挙手」等の姿を見ながら、全校児童で「6星パワー」を確認しました。「6星パワー」の定着に向けて、しっかりと取り組んでいきます。

### 【6星パワー】



「6星パワー」とは…



足はペタン、背筋ピン「立腰」



指先まで伸ばして「天井挙手」

## R 6 前期児童会役員・委員長の任命式 & なかよし集会

4月24日（水）に、前期児童会役員及び委員会の委員長の任命式を行いました。任命証を手にした役員・委員長は、全校児童を前に堂々と抱負を述べていました。式の最後には、今年度の児童会スローガン「**自分で考える！相手を思いやる 鹿西小！～先あいさつ・やさしい声かけ～**」の発表もありました。リーダーとなった役員・委員長を中心に、全校児童が力を合わせ、笑顔あふれる学校を創り上げてくれることを期待しています。



役 職	氏 名	役 職	氏 名
会 長	大門 舞斗	副会長	最部 祈凰
書 記	中村真理衣	書 記	高崎 紗知
図書委員長	大森 鉄平	給食委員長	岡本 龍樹
保健委員長	石端 晃典	環境委員長	宮本 空
放送委員長	石田 将吾	体育委員長	谷 日柊

任命式に引き続いて、なかよし集会を開きました。集会では、赤・青・黄・緑の団長の紹介があり、4人の団長は、力強く決意を語っていました。集会の最後には、「一致団結ゲーム」を行い、団としてのつながりを深めました。

赤団団長：甲部湧大



青団団長：石端晃典



黄団団長：岡本龍樹



緑団団長：大門舞斗



## 授業参観

4月19日（金）に開催した「授業参観・懇談会・PTA 総会」。多くの皆様にご参加いただきましたこと、心より感謝申し上げます。

各学級の担任は、学級開きをして2週間目の授業参観に向けて、学校の取組や学級づくりの様子が伝わるようにと、大急ぎで授業の準備や学級掲示を進めました。

参観していただいた各学級の授業では、お家の人が来ていることもあって、張り切って授業に臨んでいる子が多かったように思います。ご来校いただいた皆さんに、『6星パワー』への取組や、タブレットを活用した授業、関わりながら学ぶ授業等の一端を感じていただけたとすれば幸いです。



初めての授業参観・国語  
(1年生)



端末を活用して学ぶ・社会  
(おにぎりの里)



関わりながら学ぶ・道徳  
(3年生)



楽しく学ぶ・外国語  
(5年生)

## 《寄せられたご支援（報告）》

アイミルク様より

「飲むヨーグルト」の提供があり、給食時においしくいただきました。

「キッズプレナーラボ」様・「心あたたまる朗読会」様より

いただいた寄付金を活用してソファを購入手、1階のマガジンラック横に設置しました。

児童会役員任命式以後、児童会役員等が自主的に玄関先に立って挨拶運動に取り組んでいます。児童会スローガンで打ち出したことを有言実行している姿を見て、とても頼もしく感じています。こうした自ら考え行動できる鹿西っ子の姿が、どんどん広がってくれることを期待しています。

